

November 2017

An die Aussteller

Schall-Messe Stanztec 2018

CongressCentrum Pforzheim (CCP)

Mitteilung zur Beachtung:

Änderung der Teilnahmebedingungen

Der Beirat der Stanztec-Messe hat einstimmig beschlossen, ab der nächsten Messe 2018 keine Mitaussteller mehr zuzulassen.

Pro Stand ist nur ein Aussteller zulässig.

Durch diese Maßnahme wird der Charakter der Messe gewahrt und die konzentrierte Ausrichtung auf die Kernthemen hervorgehoben.

Bisherige Mitaussteller können sich im Rahmen der Nomenklatur separat als Neuaussteller anmelden und werden nach möglichem Platzangebot entsprechend berücksichtigt.

Für den Beirat der Stanztec-Messe



Klaus Müller (Sprecher)